
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor.  
 
BODA MARCOS & MIRIAM 
El próximo sábado 26, se casan 
Marcos y Miriam en la iglesia, 
todos estamos cordialmente 
invitados a la ceremonia 
religiosa que será a las 17:00h. 
 
DOMINGO DE RESURRECCIÓN 
El próximo Domingo 27 
celebraremos: << El Domingo 
de Resurrección >> a las 
12:00h. No habrán escuelas 
dominicales. El resto de los 
cultos de la semana quedan 
suspendidos.  
 
VÍDEO EXPOSICIÓN:  
“LOS NADIES” 

Si todavía no has visto el video 
resumen de la exposición de 
pintura en la Diputación podéis 
encontrarlo en el canal PiebaTV 
ó el siguiente enlace: 
https://youtu.be/VBCGZHV-LtQ 
 
RETIRO DE PASTORES 
A partir del lunes 28 nuestro 

pastor asistirá al retiro de 

pastores de la UEBE. 

OFRENDAS #PIEBA145 

Llevamos recaudados 7.249€ 
un 43% de lo presupuestado. 
Os animamos a seguir 
apoyando los proyectos y 
también con vuestras 
oraciones. 

 
SERVICIO DOMINICAL 

MARZO 2016  

Puerta: Hugo 
Ofrenda: Nazaré, Beth, Elcira, 
Maria Janny, Martín y Daniel 
Decón. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 

 

 

 

 

 

 



"Ya veis que no conseguís nada. Mirad, el 
mundo se va tras él" (Jn.12:19). Esta fue 
la conclusión de los fariseos ante la 
aclamación que tuvo lugar aquel día, que 
hoy celebramos como domingo de ramos. 
Pero la razón de venir a recibir a Jesús era 
muy distinta, se nos dice que fue porque 
habían oído que había hecho la señal de 
resucitar a Lázaro (12:17-18). Y esto nos 
sitúa ante las diferentes motivaciones que 
nos mueven a los mortales. 
 
De los principales sacerdotes, se nos dice 
que querían matar no solamente a Jesús, 
sino también a Lázaro, "porque a causa de 
él muchos de los judíos se apartaban y 
creían en él" (12:11). Sus motivaciones 
estaban contaminadas por su posición. 
Jesús representaba una amenaza para 
sus intereses. Él no era un hombre del 
Templo. Se sentían cuestionados 
permanentemente por sus palabras y por 
sus obras. 
 
Ni siquiera los doce entendieron 
correctamente esta entrada de Jesús en 
Jerusalén. Nos dice el texto que no fue, 
sino hasta su glorificación, que pudieron 
comprender que aquel suceso 
correspondía a lo que decían las 
Escrituras, y que por tanto, todo sucedió 
conforme a lo que habían hecho (12:16). 
El sentir de los doce, con toda seguridad 
fue de exaltación, euforia, algo similar a lo 
que podemos observar en las campañas 
electorales cuando entra el líder en el 
recinto del mitin, los suyos le aclaman, 

vitorean su nombre, y las consignas 
correspondientes. En aquella ocasión, 
¡Hosanna!, !Bendito el que viene en el 
nombre del Señor¡, para ellos el rey 
esperado. Ya en una ocasión, se nos dice 
en el mismo evangelio, que "sabiendo 
Jesús que iban a apoderarse de él y 
hacerle rey, volvió a retirarse al monte 
solo" (6:15). Ni los doce fueron capaces 
de comprender lo que allí estaba 
ocurriendo, Jesús enfrentando su propia 
muerte. 
 
Pero fue una mujer, María, según este 
evangelio, la hermana de Lázaro, quien 
motivada únicamente por el amor al 
maestro, derramó una libra de perfume de 
nardo puro, toda una fortuna, para ungir 
los pies de Jesús con sus cabellos, una 
escena no muy pudorosa, pero que 
expresaba de forma sin igual el tremendo 
amor de María por Jesús. El resultado, "la 
casa se llenó del olor fragante". Ante las 
recriminaciones de Judas por tal 
derroche, Jesús contestará, "déjala, para 
el día de mi sepultura ha guardado esto". 
Probablemente ella no sabía, ni podía 
intuir el final que le esperaba a Jesús en 
unos días, pero lo que si podemos ver en 
ella, y es algo que Jesús siempre destacó 
de María, es que siempre eligió lo mejor, 
escucharle sentada a sus pies o ungirle 
los pies. Ella nos muestra la auténtica 
motivación, quiere estar con Jesús. No 
busca el poder de Jesús, sino a Jesús. 
Pablo lo expresaría con aquella sentencia, 
<<para mí el vivir es Cristo>>.  

Domingo de Ramos: Diferentes 
motivaciones para seguir a Jesús.  

José Luís Castro 
ReflexiónPIEBA 

 • Por la boda de nuestros queridos Marcos y Miriam, que sea un día 
precioso y que el Señor les bendiga grandemente. Por todos los 
matrimonios y familias de la iglesia para que el Señor nos fortalezca.  
 
• Por los refugiados de la guerra de Siria, por la ayuda humanitaria que 

necesitan. Por una pronta y urgente solución a la situación de acogida 

por parte de la UE. 

• Por todos los eventos que con motivo del 145 aniversario estamos 

realizando, que el Señor nos siga abriendo puertas en las instituciones. 

Por el "Sábado Solidario" que tendremos el 30 de abril, otro momento de 

testimonio. 

• Por nuestros mayores, enfermos y por todos aquellos que tienen todo 

tipo de necesidad, que el Señor las supla conforme a su voluntad. 

CRISTIANOS POR EL MUNDO 

Los cristianos, cada vez más perseguidos en 

India Los ataques de radicales nacionalistas, 

alentados por el gobierno de Narendra Modi, 

crecen peligrosamente en la India. 

2015 fue un año especialmente complicado 

para los cristianos en India, pero recientemente varios grupos 

humanitarios han mostrado su preocupación, indicando que en los 

últimos dos meses los ataques en contra de cristianos han aumentado 

aún más, a manos de nacionalistas hindúes. Según informa Fox News,   

en enero y febrero de este año se reportaron al menos 30 incidentes de 

violencia religiosamente motivada en contra de cristianos. 

La violencia en contra de cristianos siempre ha existido en el país, pero 

expertos en libertad religiosa aseguran que hoy en día es muy común la 

impunidad por tales acciones, debido a la falta de acción por parte del 

gobierno a cargo del primer ministro Narendra Modi. (protestantedigital) 


